

GR EN Z GÄN GER



Armando

GRENZGÄNGER
27.9. bis 28.10.2018

Haus der Niederlande
Alter Steinweg 6/7, 48143 Münster





Grenzen wecken Assoziationen mit Innen und Außen, mit Macht und Klassifikationen. Sie bestimmen unser Weltbild. Der niederländische Künstler Armando (1929 – 2018) war zugleich Grenzgänger und Grenzerforscher. In seiner polarisierenden Kunst beleuchtet er das Abstecken und Überschreiten von Grenzen. Dabei nimmt er den Betrachter mit in den Bereich des Dazwischen.

Eröffnet wird die Ausstellung am 27. September 2018 um 17.00 Uhr.

Kuratorinnen: Britta Bendieck,
Sigrid Bruijtel